

DIE POST
bringt mich zuverlässig
in Ihren Briefkasten

Oberland Nachrichten

DIE WOCHENZEITUNG | Am Marktplatz «Haus Münzhof» | 9400 Rorschach | Inseratenannahme 071 844 69 44 | Redaktion 071 844 23 52 | info@oberland.ch



Neu veröffentlichten wir monatlich die Neugeborenen aus der Region Werdenberg-Sarganserland

Seite 3



Jeder aus der Region kennt sie: Carmen Fenk aus Sevelen bringt ihr zweites Album auf den Markt

Seite 4



Bei wunderschönem Wetter fand am Wochenende das Nostalgie-Skirennen auf dem Pizol statt

Seite 8



Bernhard Kühne über sein Einsatz als Lawenretter

Seite 16

St.Gallen, 20.-22. März 2015
Eintritt kostenlos · www.immomesse.ch

IMMO MESSE SCHWEIZ

Geben Sie dieses Inserat am Infodesk der Messe ab und nehmen Sie an der Verlosung für eine Übernachtung im Hotel Säntispark in Abtwil teil (Wohnführerzimmer für zwei Personen inkl. Frühstück, Bäderwelt und Sauna).

Übernachtung im Hotel Säntispark zu gewinnen!

Freiwilligenarbeit ist essenziell

AUSZEICHNUNG Drei Vereine aus der Region wurden für ihr grosses Engagement geehrt

An der Verleihung des kantonalen Prix Benevol mit mehr als hundert anwesenden Freiwilligen wurden gleich drei Vereine und Organisationen aus der Region für ihr besonderes Freiwilligen-Engagement ausgezeichnet.

Drei Vereine durften kürzlich eine Auszeichnung des Prix Benevol entgegennehmen. Die Vereinigung Altes Kino Mels sicherte sich in der Kategorie «Kultur» den ersten Preis. In der Sparte «Gesellschaft» wurde die Hospizgruppe Sarganserland geehrt. Dort unterstützen ehrenamtliche Begleiterinnen und Begleiter Sterbende, Schwerkranken, Trauernde und Angehörige. Auch die Jungwacht-Blauring aus Gams bekommt Anerkennung. Die Leiterinnen und Leiter erhielten in der Kategorie «Jugend» den verdienten Preis. *red*



Bild: z.V.g.

Fortsetzung Seite 3 Die strahlenden Gewinnerinnen und Gewinner des kantonalen Prix Benevol 2015.

Kommentar

Organspende ja oder nein?

Organspende ist ein umstrittenes und immer wieder aktuelles Thema. Während die einen keinen Grund sehen, ihre Organe nicht zu spenden und somit vielleicht ein Leben zu retten, wollen die anderen nicht als Ersatzteillager angesehen werden und für sie kommt eine Spende nicht in Frage. Ich persönlich spreche mich klar für die Organspende aus. Denn für den Empfänger einer Organspende verändert sich das Leben. Zudem glaube ich nicht, dass es mich nach meinem Tod interessiert, was mit meinem Körper und somit meinen Organen geschieht.

Das ist jedoch meine subjektive Meinung. Jeder muss selbst wissen, ob er seine Organe spenden möchte oder aus für ihn essenziellen Gründen darauf verzichten möchte. Jeder entscheidet selbst über seinen Körper und sollte sich dabei nicht reinreden lassen. Dies steht natürlich im Widerspruch zu geführten Diskussionen, ob die Organspende Pflicht werden sollte. Wichtig ist, dass man sich mit der Thematik auseinandersetzt und Stellung bezieht.

Wie sehen Sie das? Haben Sie einen Spenderausweis oder weshalb verzichten Sie ganz bewusst darauf? *Martina Macias*

redaktion@oberland-nachrichten.ch



Weltmeisterin Rahel Kopp

GRATULATION Die Sarganserin Rahel Kopp ist Weltmeisterin in der Superkombi

Rahel Kopp vom SC Flumserberg konnte sich am 10. März den Juniorenweltmeistertitel in der Superkombination in Hafjell sichern.

Der Renntag von Rahel Kopp lässt sich wie sie auf ihrer Homepage (www.rahelkopp.ch) schreibt, wie folgt zusammenfassen: «Beim Super-G konnte ich lange in der Leaderbox verweilen, denn die bewölkten Verhältnisse wurden erst im späteren Rennverlauf besser. Am Schluss durfte ich mir dann die Bronzemedaille umhängen lassen



Bild: www.rahelkopp.ch

Rahel Kopp.

– und dies im Super-G, den ich bis jetzt nicht oft trainiert habe, geschweige denn rennmässig gefahren bin». In der anschließenden Superkombination in Hafjell, hiess es für die 21-Jährige «voller Angriff». «In meiner Paradedisziplin konnte ich mein ganzes Können und all die Vorbereitung in mein Rennen hineinpacken. Während dem Lauf fühlte ich mich super, alles ging auf und ich konnte mich voll auf das Rennen fokussieren. Dass es dabei für den Weltmeistertitel gereicht hat, macht mich überglücklich», so Kopp. *red*

Samstag 21. März Nacht-Hallen-Flohmarkt
16-22 Uhr
in der Flumserie in FLUMS
Flumis am: 25.4./23.05./22.08./19.09./31.10./21.11./12.12.
mit Kinder-Flumärt + Antik
- auch Antikmarkt
- Indoor Halle
- Festwirtschaft
- freie Parkplätze
- wenige Standplätze frei
www.flumaert.ch, Tel. 079 424 62 63

Mode-Apéro 27. + 28. März 2015 Freitag & Samstag

Wir präsentieren Ihnen die aktuelle Frühlingmode und offerieren dazu ein Apéro. Unser Koch wird Sie in unserem Beizli wieder kulinarisch verwöhnen. Lassen Sie sich überraschen! Wir freuen uns auf Sie! Ihr Boutique Baccara-Team

Kenny S.

15% Rabatt

Boutique Baccara
Bahnhofstrasse 24
8880 Walenstadt Tel. 081 735 26 27

orange und grün

Jetzt dem Mode Frühling 2015 begegnen.

printop

9472 Grabs
Tel. 081 750 37 90
www.printop.ch

www.zahnbehandlung-ungarn.ch
Mehr als nur ein Zahnarztbesuch

Mit unserem modernen Reisedar fahren wir für nur Fr. 190.- jeden Sonntag nach Ungarn.

Ihre ganz persönliche Luxuslösung zu echt ungarischen Preisen. Sprechen Sie mit uns.

F. OSWALD CONSULTING
St. Galler-Strasse 62b, 9500 Wil
071 951 02 71
Hotellerie, Auslandsfahrten und Zahnbehandlung sind von der Mehrwertsteuer befreit, da wir im Auftrag und Verrechnung unserer Partnerfirmen agieren.

BILDERBOGEN



Brauchtum: Nostalgie-Skirennen

PIZOL Bei traumhaftem Wetter und top Schneeverhältnissen fand am letzten Samstag das traditionelle Nostalgie-Skirennen auf dem Pizol statt.



Für Sie war unterwegs: Pizolbahnen AG



Schönheiten in Gold

SARGANS Das erste Bikini-Shooting der Miss Ostschweiz Wahl 2015 wurde in der Galerie der Schönheit, einem Unternehmen des Wahlpartners Goldbad, in Sargans durchgeführt.



Für sie war unterwegs: www.partyfun.ch